
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和６年度湖西市スポーツ推進審議会 

２ 開催日時 令和７年２月 25 日（火） 13 時 30 分～14 時 30 分 

３ 開催場所 市民活動センター２階「大会議室」 

４ 出 席 者 委 員／７名（会長：飯田 康仁、副会長：佐々木 千代子） 

       事務局／５名 

５ 審議事項 

（事務局）湖西市スポーツ推進計画の更新について 

      令和７年度に期間満了を迎える湖西市スポーツ推進計画の更新に伴い、更新

スケジュールの共有と計画の基礎資料となる運動・スポーツ活動意識調査（以

下、アンケート）の内容について検討する。 

     １ 更新スケジュールの共有 

策定までのスケジュールを説明 

→意見なし 

２ アンケート内容の検討 

学生用（小中高）と 18 歳以上を対象とした一般用のアンケート内容につ

いて、修正、追加、削除した理由をそえて説明 

 

 アンケート内容への意見 

（委 員） 全体的に設問の表現が難しく、学生用についてはもう少しわかりやすい表現

に変えた方がより良い回答が得られると思う。 

（委 員） こどもだけでは回答しづらい設問には、保護者の方と一緒に考えてください

などの補記が必要だと思う。 

（事務局） 学生用についての設問の表現や補記については検討する。 

（委 員） 学生への配布方法はどのように考えているか。 

（事務局） 学校を通して児童・生徒の手元へ直接届くような形で配布することを考えて

いる。回答方法については調整中だが、ウェブでの回答もできるように整えた

いと考えている。学校側から配布方法や回答方法についての要望があれば、検

討する。 

（委 員） 日本国籍の方のみを対象にしているか。湖西市は外国籍の方が多く住んでい

るため、外国籍の方も対象に含めたほうがいいのではないか。 

（事務局） 前回アンケート時にどうしていたかなど調べて、対象者について検討する。 

（次面に続く） 

 

 

 



（委 員） 学生の場合、問 14 の選択肢にある平日の昼間は、授業や学校行事を除くと丸

がつくことはないと推測される。一般用と同じにするのではなく、対象者に応

じた選択肢に変えてしまってもいいのではないか。 

クラブに入っている児童・生徒は夕方に活動することが多いため、選択肢に

夕方という表現があってもいいのではないか。 

中学校の部活動は、令和７年度から一部の競技については、平日は部活で休

日はジュニアスポーツに拠点が移っていくため、そのあたりを見通した選択

肢を設けてもいいのではないか。 

（事務局） 問 14 の設問の意図は、市の事業を行うにあたり、どの日程、時間帯であれば

来てもらえるのかというニーズの把握であるが、いただいた意見を参考に、質

問の仕方と選択肢について再度検討する。 

（委 員） 小中高それぞれ人数を割り当てて回答をもらっているようだが、前回アンケ

ートの集計時にはそれが全て学生とひとくくりにされている。正確な分析がで

きていないのではないか。 

（事務局） 今回の集計時にはそれぞれ分けて集計する方向で調整する。 

（委 員） 高校生と 18 歳はわけてアンケートの配布をしているのか。 

（事務局） どの学校区分も最高学年は受験等もあり外している。高校生については、２

年生を対象に考えている。一般用は無作為抽出により対象者が決まるが、仮

に 18 歳の高校生にアンケートが当たったとしても、その回答は一般用の回答

となる。 

（委 員） 一般用は無作為抽出だが、地区や年齢など偏ってしまうようなことにはなら

ないか。 

（事務局） 前回アンケート時と同様に、それぞれの地区ごとの人口、性別、年代に応じ

て地区ごとに必要な対象者数を割り出し、バランスよく抽出をする。 

（委 員） 前回アンケート時の学校ごとの割り振り方を教えてほしい。 

（事務局） 小学校は各学校の対象学年１クラスずつ、鷲津小学校は大規模校で人数が多

かったため、２クラスに依頼をした。中学校、高校は各学校の対象学年１ク

ラスずつ依頼をした。 

（会 長） その他意見がある場合には、書面意見書にて３月 14 日（金）までに事務局へ 

提出を。 

以上  

 


